

# *Cuba con 19 atletas a Juegos Olímpicos de la Juventud de Buenos Aires*

---



La Habana, 31 ago (JIT) Los III Juegos Olímpicos de la Juventud Buenos Aires 2018, previstos del 6 al 18 de octubre próximo, recibirán una delegación cubana integrada por 19 atletas en siete deportes.

Lo anterior trascendió en reunión del INDER con la prensa especializada, transcurrida en el salón de actos del organismo, en el coliseo de la Ciudad Deportiva.

Julián Morales, metodólogo de la dirección de Alto Rendimiento, confirmó la cifra a solo 24 horas de finalizar el plazo de inscripción final para el certamen.

Explicó que la disminución de los clasificados responde a causas diversas, incluida la disputa de plazas en años coincidentes con los Juegos Centroamericanos y del Caribe, lid que demanda un alto volumen de los recursos disponibles.

El especialista detalló además que muchos de esos cupos se acuñan en países de Europa y Asia, por lo que aumentan los costos de participación.

Esta vez, como sucedió al boxeo y el tiro, se sumó la imposibilidad de asistir a torneos acogidos por Estados Unidos, cuya embajada en La Habana no realiza trámites de visado.

En definitiva serán atletismo (5 féminas y 3 varones), lucha (2 mujeres), judo, triatlón, y remo (uno en cada sexo), tiro con arco (1 hombre) y voleibol de playa (una dupla masculina) la disciplinas representadas en una delegación con nueve entrenadores.

El Obelisco de la capital argentina acogerá la apertura de un encuentro que debe reunir a 3 998 concursantes de entre 14 y 18 años, en representación de 206 países.

Se pondrán en disputa 241 títulos en 32 deportes, cuatro más que en la anterior versión de Nanjing 2014, dada la inclusión del baile deportivo, skateboarding, escalada y el patinaje de velocidad sobre ruedas.

Además, el futsal sustituirá al fútbol.

En la justa precedente Cuba dependió de 12 competidores y tuvo varias actuaciones destacadas, encabezadas por las de los boxeadores Javier Ibáñez y Yordan Hernández, quienes accedieron a títulos.

Plata del también púgil Alain Limonta, además de bronce del judoca Iván Silva completaron una cosecha válida para el escaño 35 en el medallero.

En la edición primera, con acciones en Singapur, en el 2010, la Isla presentó a 43 atletas de 15 deportes y se instaló en el quinto lugar con nueve preseas doradas, tres plateadas y dos bronceadas.

Con información de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/170398-cuba-con-19-atletas-a-juegos-olimpicos-de-la-juventud-de-buenos-aires>



**Radio Habana Cuba**